

Medienmitteilung

Erste Bauetappe im Quartier Bärenhubel abgeschlossen

Die StWZ Energie AG hat die erste Bauetappe im Zofinger Quartier Bärenhubel abgeschlossen. Die zweite Etappe startet im März 2022.

Die Werkleitungen für Wasser, Gas und Strom im Bärenhubel-Quartier sind sanierungsbedürftig. Deshalb ersetzt StWZ diese bis Mitte 2024. Im März 2021 wurde die erste Etappe an der Weissenstein- sowie einem Teil der Berghaldenstrasse gestartet. Diese Sanierungsarbeiten konnten nun abgeschlossen werden.

Über 50 Jahre alte Leitungen

In der Weissenstein- und Berghaldenstrasse wurden die Werkleitungen von Gas, Wasser und Strom ersetzt. Die Leitungen waren allesamt mindestens 50 Jahre alt. Mit den neuen Leitungen konnte für die Bewohner die Versorgungssicherheit erhöht und im Speziellen das Stromnetz verstärkt werden.

Nächste Etappe startet im März

Nach dem Abschluss der ersten Bauetappe im Oktober 2021 beginnt die zweite Etappe voraussichtlich im März 2022. Diese dauert ungefähr bis November 2022. In diesem Zeitraum werden die Werkleitungen im restlichen Abschnitt der Berghaldenstrasse sowie einem Teil der Bärenhubelstrasse ersetzt.

Auskunft an die Redaktion

Stefan Hirt, Projektleiter Rohrleitungsbau, 062 745 32 20

Zofingen, 28. Oktober 2021

StWZ engagiert sich mit über 70 Mitarbeitenden für eine sichere, nachhaltige Energie- und Wasserversorgung in der Region Zofingen. Sie versorgt ihre Kundinnen und Kunden mit Strom, Erdgas und Biogas, Fernwärme, Wasser sowie Energiedienstleistungen. Elektro-, Heizungs- und Sanitärinstallationen ergänzen das vielfältige Angebot.